



Pagarán diputados el acarreo para la marcha convocada por AMLO

Los casi 200 diputados de Morena son promotores de la soberanía nacional y defensores de la Cuarta Transformación, que dan continuidad al movimiento, por lo que han manifestado que destinarán parte de su dieta para apoyar a quienes deseen venir desde diversos estados a la marcha

convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el próximo sábado en la Ciudad de México.

Ignacio Mier Velazco, líder de la bancada de Morena en San Lázaro, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, tras la reunión que el funcionario fede-

ral sostuvo con los coordinadores de los siete grupos parlamentarios.

Para el legislador poblano, la marcha del sábado es de suma importancia.

“Vamos asistir ahí y, seguramente, tengo conocimiento que, porque me lo han hecho saber varias diputadas y diputados, que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos, algunos de los compañeros que quieren venir también, y que solidariamente apoyan su traslado, las y los diputados”, aclaró Mier Velazco ● *(Eloísa Domínguez)*